



La chorale

publié le 06/01/2017 - mis à jour le 08/01/2017

Tous les jeudis à 13h en salle de musique

Mme BOUILLY, professeure de musique, propose la chorale, un projet reconduit tous les ans avec toujours autant d'engouement ! Cette année encore il y a plus de 60 membres ! La thématique sera "l'ouverture des frontières" (avec des chansons comme "ouvrez les frontières" avec Soprano). La chorale n'a pas vraiment le statut de club, c'est en fait un réel prolongement du cours de musique et est inclus dans les enseignements du collège (c'est d'ailleurs compris dans le cursus universitaire obligatoire de Mme BOUILLY).

Les dates de concerts prévus : le mardi 23 mai à Chauvigny , puis le 7 juin à La Hune à St Benoit.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.